



## ご参観・応援ありがとうございました

1月27日（火）に行いましたなわとび大会。たくさんのご参観・応援ありがとうございました。

子どもたちは登校してくるなり、「今日、なわとび大会！」「パパもママも来る！」と朝からやる気満々でした。始業前の校門付近は、なわとびを持った子供たちが大勢集まり、事前の練習をしていました。

さて、学年グループごとに行われたなわとび大会、どの学年もとてもよく頑張っていましたね。個人種目では、それぞれが自分の目標を超えるように、集中して取り組んでいました。団体競技では、スポーツチャレンジ県上位レベルの「8の字とび」を披露してくれました。

いいなと思うのは、競技をしている時に、「ドンマイ！」 「がんばれ～」「集中！」など友達に対する前向きな言葉が多く聞かれることです。

良い記録を出すために、一步間違えばピリピリした言葉が出てきそうなところですが、お互いを思いやる言葉を使えるところが、ちとせっ子のいいところです。

がんばった子供たち、そして、お互いに前向きに高めあう子供たちに拍手です。

## ご参観ありがとうございました

なわとび大会と並行して行われた6年生の「いのちの授業」。元校長先生の中村美枝子先生が指導をしてくださいました。中村元校長先生は、毎年、6年生に対し、卒業を前に、いのちの大切さについて考える授業をしています。

突然の病気でご自分の命が危機に直面した経験を交えながら、一人一人の命の重さ、つながっている命の尊さについて、お話ししてくださいました。

最後に、子供たちは、おうちの人からの手紙をもらいます。子供たちは、涙でにじむ優しい文字を何度も読み返し、自分の命の大切さについて深く考えていました。

ご協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

そして、中村元校長先生、ありがとうございました。

## 感染防止にご協力を

神埼市内でインフルエンザがはやりつつあります。

今のところ本校は罹患者〇ですが、はやり始めると広がるのはあっという間です。

学校でも警戒レベルを上げて感染予防に努めています。

ご家庭でも以下の点にご協力ください。

- ・ 帰ったら、うがい、念入りな手洗い
- ・ 不要な外出を避ける
- ・ 人が多いところへ行くときはマスクをつける
- ・ バランスの取れた食事
- ・ 十分な睡眠

ご協力よろしくお願いします。